
郵便番号、住所、氏名、年齢、電話
番号、クイズの答え、この特集（白
石 2・3ページ）へのご意見・ご感想、
今後特集で扱ってほしいテーマを記
入し、区総務企画課広聴係（白石 1
ページ参照）へはがきかファクスで。
1人 1通。12月24日㈯消印有効。当
選者の発表は発送をもって代えさせ
ていただきます。

応募方法

正解者の中から抽選で 5人の方に共
通ウィズユーカード（1,100円分）
を差し上げます。

プレゼント

※11月号の正解は「①寿大学」でした。

町内会・自治会に加入しましょう
町内会加入率が低下し続けると、将来的には、私たちの暮らし
を支える町内会の活動が維持できなくなることも懸念されます。
今後も町内会が地域を支える力になれるように、ぜひ、お住ま
いの地域の町内会・自治会に加入して、地域の活動にご参加く
ださい。
【地域の町内会・自治会の検索】
市民まちづくり局市民自治推進課のホームページでは、お住ま
いの地域の町内会などの検索や加入希望の連絡ができますので、
ご利用ください。
a http://www3.city.sapporo.jp/shimin/shinko/
【町内会に関するお問い合わせ】
白石区町内連合会連絡協議会事務局（区地域振興課内）
2861-2400内線223

町内会の加入促進に取り組んでいます

▲ワークショップの様子

町内会の加入率は全市的に低下傾向にあります。そこで、
白石区では、東白石地区においてワークショップを開催し、
加入者を増やすためにはどうしたらよいかアイデアを出し
合いました。
また、東白石地区の本郷町内会において、加入促進に向け
て具体的に行動するための実行プランをまとめました。
実行プランでは、住民のニーズを知るためにアンケート調
査を行った上で、町内会の活動を広く周知し、加入を呼び
掛けていくこととしています。
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町内会への加入を呼び掛けていきます
私たちは自分たちの住む地域を少しでも良く
したいという思いで、日々活動しています。
町内会活動の中には気軽に参加できる
ものもあるので、加入していない方も、
ぜひ加入していただければと思います。
アンケートでも「加入するきっかけ
がない」という回答が多かったので、
これからは積極的に加入を呼び掛け
ていきたいと思っています。

白石区と東白石地区町内会連合会が連携して

本郷町内会でアンケート調査をしました
● 町内会に加入していない理由は？
最も多い回答は「加入するきっかけがない」でした。

● 町内会の活動で行ったらよいと思うことは？
「高齢者などへの支援」といった地域での支え合いや、
生活に密接に関わる「除雪」「清掃など環境美化活動」
を挙げる方が多かったです。

● 町内会の運営にどの程度協力できますか？
役員になることはできないが「自分の得意なことなら
協力できる」という回答が約 2割あり、その中にはパ
ソコン操作や会計処理であれば協力できるという積極
的な回答もありました。

札幌市では、市内の不動産関係業者が
多く加盟する同協会札幌地区 5支部と
連携して、アパートやマンションに引
っ越ししてきた方に、チラシを配布し、
町内会への加入を呼び掛けています。

札幌市と㈳北海道宅地建物取引業協会が連携して

マンションなどへの転入者に町内会加入を呼び掛けています

市民まちづくり局市民自治推進課2211-2253詳細

地域で住みよいまちづくりを
している団体は、何というで
しょう。　　　　　　に当てはまる
言葉をお答えください。

　　　・自治会
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